
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL
CÂMARA MUNICIPAL DE CAPIVARI DO SUL

Avenida Adrião Monteiro, 2360 Fone/Fax: 3685-1288 CEP. 95552-000
e – mail: cvcs@brturbo.com.br

SESSÃO ORDINÁRIA ATA 714
 
DATA: 21/09/2011  PRESIDENTE: RODRIGO MAGNI

                     1ª SECRETÁRIA: LILIA FRAGA
DEMAIS VEREADORES: 

DANIEL VARGAS

ELENA FAMER

ELIS BUENO

MOISÉS PERES
NILTON OSÓRIO

          SERAFIM DE LIMA
           VARLEI MARTINS

Aos vinte  e um dias  do mês de setembro,  do  ano de dois  mil  e  onze,  às
dezenove horas, no Plenário Telmo de Souza Sessim, na Câmara Municipal,
localizada  na  Avenida  Adrião  Monteiro  nº  2360,  em  Capivari  do  Sul,  o
PRESIDENTE vereador RODRIGO MAGNI abriu a presente Sessão Ordinária
convidando a vereadora ELIS BUENO para fazer a leitura de um trecho da
Bíblia.  Na  TRIBUNA  POPULAR  não  houve  oradores.  No  espaço  do
EXPEDIENTE o  PRESIDENTE anunciou  o  resumo  da  ata  n°  713,  e  não
havendo retificações, a referida ata foi declarada aprovada pelo Presidente, e
foi lida pela 1ª Secretária da Mesa. Nas  CORRESPONDÊNCIAS foram lidos
Comunicados do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Saúde n° 002682;
000528/2011;  Fundo  Nacional  de  Desenvolvimento  da  Educação  n°
186130/2011; Of. Gerência Regional do Litoral Norte da CEEE n° 299/2011 em
resposta ao Of.  090/2011/CMCS que encaminhou o Pedido de Indicação n/
04/2011  do  vereador  Serafim  de  Lima.  Nas  CORRESPONDÊNCIAS  DO
EXECUTIVO: foram lidos os Ofícios do Gabinete n° 418/2011, que encaminhou
o  PLE N°  42/2011;  n°  418/2011  em resposta  ao  Pedido  de  Informação  n°
08/2011; n° 419/2011 em resposta ao Pedido de Informação n° 09/2011; nº
420/2011 em resposta ao Pedido de Informação n° 10/2011; nº 421/2011 em
resposta ao Pedido de Providências n° 05/2011; n° 422 em resposta ao Pedido
de Providências n° 04/2011. Em CIÊNCIA AO   PLENÁRIO   foi lido o Of. 417/2011
que retificou o PLE N° 37/2011; Of. 012/2011/COF da Comissão de Orçamento
e  Finanças  que  comunica  à  Mesa  Diretora;  Parecer  favorável  da  CCJ  N°
28/2011  à  Emenda  Supressiva  n°  01/2011;  Parecer  favorável  da  CCJ  N°
29/2011 AO/PLE N° 38/2011; Parecer favorável da CCJ N° 30/2011 AO/PLE N°
39/2011; Parecer favorável da CCJ N° 31/2011 AO/PLE N° 40/2011; Parecer
favorável  da  CCJ  N°  32/2011  AO/PLE N°  41/2011;  PROJETO DE LEI  DO
LEGISLATIVO N° 01/2011 de autoria da Vereadora Elena Famer que  “dispõe
sobre  a  publicidade/transparência  na  Administração  Pública  de  Capivari  do  Sul,
aplicando-se a todos os órgãos da Administração Direta”.  A seguir o  PRESIDENTE
informou que na  ORDEM DO DIA consta a  EMENDA SUPRESSIVA N° 01/2011
AO/PLE N° 38/2011; PLE N° 38/2011 que “Altera a Lei Municipal n° 513, de 15 de



outubro de 2007 que institui o Plano de Carreira do Magistério Público Municipal
para acrescer novos anexos contendo as atribuições dos cargos criados através da Lei
Municipal n° 673, de 13 de julho de 2011”; PEDIDO DE INDICAÇÃO N° 05/2011
ao DAER de autoria do vereador Daniel Vargas; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS
N° 06/2011 ao Executivo Municipal de autoria do vereador Serafim de Lima. A
seguir no espaço do  EXPEDIENTE DOS VEREADORES o vereador SERAFIM DE
LIMA iniciou dizendo que hoje recebeu a resposta do seu pedido de indicação que fez
à CEEE, no qual o senhor Benhur Debastiani Teixeira, Gerente Regional substituto, da
CEEE do Litoral Norte, informou que as obras de melhoria na rede elétrica da Rua
Manoel Fernandes, do distrito de Santa Rosa serão realizadas no próximo dia vinte e
sete de setembro. Continuando disse que o Gerente de Palmares se preocupou em
melhorar  ainda  mais  o  projeto  para  atender  a  comunidade  da  Santa  Rosa,  e
agradeceu  em  seu  nome,  e  principalmente  em  nome  da  Casa  Legislativa,  pela
agilidade e atenção que os responsáveis pela região do Litoral Norte da CEEE deram
ao pedido. A seguir a vereadora ELENA FAMER iniciou parabenizando nova diretoria
do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, que tem a senhora
Irene Braga Magni como Presidente, esposa do Presidente do Legislativo, e também
tem a servidora da Câmara que é representante desta Casa no referido Conselho, e
colocou-se desde  já  à  disposição do Conselho para  que possa trabalhar  junto  os
temas  relacionados  à  criança  e  ao  adolescente  no  Município.  Parabenizou  à
Administração pela  realização da Semana Farroupilha  que teve uma programação
intensa, com a realização do desfile. Disse que ao assistir a programação da Semana
Farroupilha pelo Estado a fora, e principalmente a questão do Parque Farroupilha em
Porto Alegre

A seguir  não havendo mais quem quisesse discutir,  o  PRESIDENTE deu início ao
espaço das EXPLICAÇÕES PESSOAIS no qual se pronunciaram respectivamente os
vereadores SERAFIM DE LIMA, ELENA FAMER, ELIS BUENO, DANIEL VARGAS. A
seguir  o  PRESIDENTE  iniciou relembrando aos vereadores que a próxima sessão
será na quarta-feira, após o feriado, no dia vinte e um de setembro, e o expediente do
Legislativo inicia às nove horas. E no dia vinte e seis de setembro, a sessão será
realizada às treze horas, devido a Audiência que os vereadores desta Casa têm com o
Secretário Estadual de Desenvolvimento. Quanto ao debate estabelecido na Sessão
de hoje, agradeceu enquanto Presidente da Casa, aos vereadores pelo respeito que
mantiveram, e travaram um debate saudável que enriquece o trabalho do Legislativo.
A seguir declarou encerrada a presente Sessão, e convocou os vereadores para a
próxima Sessão Ordinária a ser realizada no dia vinte e um de setembro, às dezenove
horas.  E nada  mais  havendo a  tratar,  para  que  tudo fique  registrado,  lavrou-se a
presente ata que segue devidamente assinada.

            Vereador RODRIGO MAGNI                                  Vereadora LILIA FRAGA
                          Presidente                    1ª Secretária

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”
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LENA parabeniza a nova diretoria do COMDICA, presidnete, Irene Magni, e os
demais integrantes, no qual a servidora Luciana também é repesentante do
conselho  represnetando  a  Câmara,  e  desde  já  se  coloca  à  disposição  do
conselho.  Patabenizou  o  Município  pelo  desfile,  e  sugeriu  que  olhando  as
festividades da semana farropupilha, também o nosso parque que também é
bem estruturado,  possa ser  utilizado durante  a  semana farroupilha  para  as
festividades aqui no município para a semana farropilha. Quanto a resposta
encaminhado do executivo, o seu pedido foi  para revisar a lei  e adequar o
padrão,  e  a  resposta  dá  razão  ao  que  foi  solicitado,  e  ao  final  disse  que
precisamos ..............
A Vereadora disse que em momento algum
Pedido de providências para a caçamba de duas ou três caçambas, a resposta
diz  que  o  que  chamou  mais  a  atenção  foi  a  falta  de  disponibilidade
orçamentária, e se esta resposta é dada ao vereador da situação, imaguina aos
demais, pois fica difícil. Mas para alegrer op vereador pois save da intenção do
peiddo do vereador  que é auxiliar  os launos e fez a leitura de um of.  Que
recebeu  da  divisão  de  obras  escolares,  informando  o  número  do  processo
referente  a  construção  da  quadra  poliesportiva  no  valor  de  337.872
prorizada na consulta popular de 2004, e que desde o dia 06/ foi
desarquivado,  pois  estava  arquivado.  Que
recebeu.....de..............que informa que.......
Reforçou o convite aos vereadores que é uma importante misssão
que  tem  de  ir  a  secretaria  do  estado  para  demosntrar  as
potencialidades  do  município,  será  as  dezessete  hioras,  e  está
aberto a todos os vereadores, a Prefeita e o secretário Ronaldo já
confirmaram presença. Disse que o Presidnete já está organizando
o material para ser apresentado, o que este faz muito bem.
ELIS disse parabeniza o executivo pela semana farropuilha e as
comunidades rancho vekho e santa rosa. Disse que tiveram grande
número  d  epesoas  no  desfile,  no  qual  participaram  todas  as
entidades,  escolas e outros.  Disse que a tarde teve um café no
rancho velho, e a noite festa na sede, e no outro dia continuaram as
atividades,  e  o  rancho velho  homenageou o  Vinícius,  e  que  era
peão do crioulo dos papampas. E depois foram numa bailanta na
santa rosa, que 
Parabéns aos organizadores e quem se fez presnete. Parabenizopu
a Elena pelo Of.  Referente a quadra,  onde se criou um ponto d
einterrogação..... escutar.....
ORDEM DO DIA:

Leitura da Emenda disc. Aprovada por unanimidade.
Leitura do PLE Nº 38/2011 que foi posto em discussão e a seguir



em  votação,  sendo  que  o  referido  projeto  foi  APROVADO  por
unanimidade.

Leitura  do  Pedido  de  indicação:  Daniel  disse  que  todos  os  dias
observamos que a maioria fazem o retorno em frente a madecasa,
e fazem ali porque não existe outro local para fazer, e o local mais
próximo é a 11 km em Plamares, e dizem que dá para fazer na
casquinha, mas também não dá...escutar. Disse que a pintura no
chão já está apagada, e os cacorutos também. Disse que ...
ELENA....
Aparteado pelo vereador daniel
ELIS BUENO...aparteada pela vereadora Elena


